
Extraits du témoignage du 16 mai 2016 de Julia Kim 

 

Enlevons toutes les pierres de notre cœur, déracinons toutes les mauvaises herbes  

et armons-nous du repentir, de la prière et de la Parole. 

 

 

Que soient loués Jésus et la Sainte Mère ! 

En ce jour, nous célébrons le mois de Marie ainsi que le 25
ième

 anniversaire du miracle 

Eucharistique (L’Eucharistie s’est changée réellement en Chair et en Sang sur la langue de Julia). 

En ce jour nous devons célébrer cet anniversaire et remercier le Seigneur pour vous qui avez été 

choisis et sélectionnés parmi les bons grains. Et j’aimerais vous féliciter du fond du cœur puis 

vous souhaiter que l’amour infini du Seigneur et de la Sainte Mère soit toujours avec vous. 

 

Quand Jésus est venu en ce monde, Il a guéri beaucoup de gens, non seulement parce qu’Il avait 

pitié des pécheurs, (mais afin de proclamer le Royaume de Dieu en montrant le pouvoir 

tout-puissant de Dieu et afin de fortifier leur foi en son Evangile). Si Jésus avait transmis son 

Evangile sans signe et sans faire de miracles, les gens n’auraient pas voulu Le croire ou L’écouter. 

Mais les gens ont vu les miracles de Jésus guérissant les lépreux, ce qui les a amenés à croire en 

Lui, n’est-ce pas ? 



 

Connaissez-vous le proverbe coréen « Voir c’est croire » ? Même si croire sans voir est appelé 

une vraie bénédiction », l’apôtre Thomas a été béni parce qu’il a cru en voyant et en touchant les 

plaies de Jésus. Alors sa foi fut fortifiée lorsqu’il confessa ; « Mon Seigneur et mon Dieu. » 

 

Jésus a réalisé le merveilleux miracle d’Amour avec cinq pains et deux poissons qui ont nourri 

environ cinq mille hommes, les rassasiant et il resta douze corbeilles pleines de restes. En voyant 

ce miracle, beaucoup de gens ont cru en Jésus et L’ont suivi. 

 

Nous devons croire tout simplement les miracles que Jésus a réalisés. De nos jours, cependant, 

même des prêtres dénient l’existence de miracles avec une étrange logique en disant : « un 

garçon a déposé sa nourriture (cinq pains et deux poissons), alors les adultes honteux ont déposé 

leur nourriture et tout le peuple fut rassasié et satisfait. » 

(Annotation : ceci est une idée moderniste enseignée par des théologiens qui ont une large 

réputation.) 

 

Comment peuvent-ils imaginer que ce soit possible de satisfaire cinq mille personnes avec 

seulement un peu de pain et de poisson tout en laissant douze paniers pleins de restes ? C’est 

pour cette raison qu’ils ont cru en Jésus en faisant l’expérience des miracles. 

 

Jésus et la Saint Mère nous acceptent 

lorsque nous accourons à Eux avec confiance malgré nos péchés. 



 

 

Pourquoi Jésus nous a-t-Il montré un miracle Eucharistique ? C’est parce que beaucoup d’enfants 

ne réalisent pas lorsqu’il n’y a que des messages sur l’Eucharistie, sans signe. 

S’ils étaient capables de comprendre, Il n’aurait donné que des messages. Mais ils se sont 

trompés, c’est pourquoi Jésus a montré ses miracles Lui-même. 

 

Après l’Ascension de Jésus, quand ses apôtres Le proclament, tant de personnes ont cru en Jésus 

et ont été baptisées. Comme le temps ont passé, les gens relâchent et ont été dispersés dans les 

700 prochaines années. 

 

Un miracle Eucharistique eut lieu à Lanciano en Italie au 18
ième

 siècle. Par ce miracle 

Eucharistique, beaucoup d’enfants qui s’étaient dispersés loin dans la religion musulmane 

retounèrent à l’Eglise Catholique. A Naju, Jésus a réalisé des miracles Eucharistiques à de 

nombreuses reprises encore et toujours parce que personnes ne le comprennent pas ou ne 

l’acceptent pas. 

 

Savez-vous combien de fois ont eu lieu les miracles Eucharistiques (par l’intermédiaire de Julia à 

Naju) ? « Oui, trente-trois fois ! » répondirent les pèlerins. Je vous en prie, levez la main si vous 

avez été témoin d’un miracle Eucharistique. Oui, il y a autant de témoins que cela. Bien, vous 

pouvez baisser la main. 

 

C’est important de témoigner des miracles Eucharistiques mais c’est encore plus important de 

croire en Jésus, de Le suivre jusqu’au bout. Aller au ciel n’est pas une chose facile. Dans la Bible, 



il est écrit qu’ « il est plus facile à un chameau de passer à travers le trou d’une aiguille qu’à une 

personne riche d’entrer dans le Royaume de Dieu. » 

 

Comment un chameau peut-il passer par le trou d’une aiguille ? Si mon jugement est bon, la 

bouche d’un moustique pourrait passer à travers le trou d’une aiguille mais pas son corps tout 

entier. Ainsi, aller au Ciel est une chose difficile. C’est pourquoi Jésus et la Sainte Mère sont 

venus à Naju pour nous appeler à nouveau sans cesse et nous montrer le raccourci pour entrer 

dans le Royaume de Dieu. 

 

L’Eucharistie, c’est vraiment Jésus Lui-même. Et qui est Jésus, « Jésus est Dieu », répondirent 

les pèlerins. Jésus est le Dieu vivant qui désire que tous parmi nous se repentent pour pardonner 

nos péchés et nous sauver même si nous sommes souillées, entortillés et distordus par le péché 

 

Il n’est pas seulement un Dieu Tout-Puissant, Il est aussi notre Seigneur qui aime les pécheurs 

méchants et qui souhaite qu’ils se repentent. C’est pourquoi nous devons courir vers le Seigneur 

avec une pleine confiance. Malgré nos nombreuses fautes ou les péchés que nous avons commis, 

Il nous acceptera si nous nous rapprochons de Lui peu à peu (en demandant pardon). 

 

Jésus a dit dans Son Message : « Si vous ouvrez grand votre cœur et revenez à moi, je ne vous 

questionnerai pas sur votre passé, mais je vous donnerai une coupe de bénédiction. » 

 

Jésus et la Sainte Mère font briller la lumière même 

sur les membres des familles des pèlerins venus à Naju 

 



Voilà pourquoi nous devons nous repentir chaque jour, à chaque instant, non pas en menant une 

vie tiède mais en menant une vie de conversion complète ce qui est le plus difficile. 

 

Ainsi transformer notre vie quotidienne en prières n’est pas un chemin facile d'offrir à la brosse 

sans sincérité. Nous devons offrir notre vie autant que possible en priant dans nos coeurs, non 

pas en priant à haute voix mais dans nos cœurs.  

 

Les gens ont tendance à prier juste une fois seulement à chaque action quand ils transforment 

leurs vies en prières. Par exemple, en se brossant les dents, nos prions une fois en disant 

« Seigneur, purifiez nos âmes … » alors que lorsqu’ils rincent leur bouche, ils prient une fois 

encore en disant « Seigneur, lavez nos âmes … ». Mais ce n’est pas tout ! 

 

A chaque acte, chaque fois que vous allez brosser vos dents et les laver, vous pouvez offrir (à 

Dieu) les âmes une à une (en vous souvenant de votre père, votre mère, votre fils, votre fille, 

votre belle-mère, votre belle-fille, votre ami, d’une personne à laquelle vous ne pouvez pas 

pardonner…). Ainsi en brossant vos dents en une seule fois, vous pouvez prier pour beaucoup de 

personnes. 

 

Connaissez-vous le proverbe coréen « Voir c’est croire » ? Même si « Croire sans voir est appelé 

une vraie bénédiction », l’apôtre Thomas a été béni parce qu’il a cru en voyant et en touchant les 

plaies du Seigneur Jésus.  

 

Le 16 mai 2006, pendant que nous célébrions le 15
ième

 anniversaire du premier miracle 

Eucharistique, quand le pain consacré s’est changé visiblement en Chair et en sang à Naju, nous 

célébrions aussi une veille spéciale en l’honneur de la Sainte Mère. Jésus et la Sainte Mère sont 

apparus. Et la Sainte mère a commencé à parler : « Votre Seigneur qui est présent dans le mystère 

de la Sainte Eucharistie et qui aime même les âmes endurcies par le péché et cette mère qui est le 

raccourci pour mener chacun de vous avec un amour infini au Ciel, vous accordent à vous tous 

de nombreuses bénédictions. » le Seigneur a alors souri d’une manière ravissante puis il a levé 

haut sa main et nous a donné sa bénédiction. 

 

Quand nous avons chanté l’hymne de « Marie, l’Arche du Salut » à la fin des prières, Jésus est 

apparu à nouveau et a béni les pèlerins qui étaient rassemblés et la Sainte Mère a donné sa 

bénédiction à chacun de nous. 

 

J’ai alors prié : « Oh Jésus, merci ! Vous envoyez d’abondantes grâces sur tous vos enfants ici 

rassemblés. Cependant, même s’il reste un peu de notre péché, je vous en prie, enlevez-le afin 

que rien ne reste. S’il est nécessaire que je souffre pour guérir quelqu’un, j’offrirai avec joie cette 

souffrance. » 



 

Julia Kim recevant le message le 16 mai 2006 

 

La lumière claire rayonnée de la Vierge au 16 mai 2006 

 

Jésus dit : « Je me suis déjà entièrement donné en répandant mon Sang pour le salut de tous, 

même des pécheurs les plus pervers qui ont transgressé la dignité de Dieu. Que ne vous 

donnerais-je pas à vous qui me cherchez ? Ma mère et moi sommes consolés en voyant vos 

cœurs pleins d’amour pour la conversion des pécheurs et Il fit briller la lumière sur tous ceux qui 

étaient présents et les bénis. Chers pèlerins, que la même lumière descende sur chacun de vous ! 

 

A ce moment-là, une lumière puissante irradiée du Seigneur et de la Sainte Mère pénétra dans 

mon corps. Mon corps fut soulevé, et ensuite, je tombai à la renverse.  

 

Ma tête heurta le sol avec force, j’offris ces douleurs pour ceux qui étaient présents, même pour 

leurs familles afin que la même lumière puisse se répandre sur chacun d’eux. Ainsi Jésus m’a 

montré qu’il avait accepté mes prières. Aujourd’hui encore j’espère et je prie à nouveau afin que 

la même grâce se répande aussi sur vos familles ! (Amen !) 



 

Julia tomba en arrière avec force. (le 16 mai 2006) 

 

 

  Julia se leva en soutenant par Julio et d'autres aides.  

en offrant jusqu'à la douleur sévère avec le sourire. (le 16 mai 2006) 

 

Il n’y a pas d’explication médicale du miracle 

 

Willy de Bali en Indonésie est revenu à Naju au bout de dix ans. Lorsqu’il vint à Naju pour la 

première fois en 1996, il souffrait de douleurs au cœur, il avait le sentiment d’être oppressé par 

des dizaines de tonnes. Le diagnostique a montré que son cœur était plein de graisse à 95 pour 

cent, ce qui l’empêchait de fonctionner, et que seulement 5 pour cent restait avec toutes sortes de 

maladies. Le seul moyen de survivre, c’était de transplanter une veine de son corps dans son 

cœur. Bien qu’il fût dans des conditions sérieuses et urgentes, il vint par avion à Naju pour la 

première fois en 1996. Il pria avec moi à Naju. 

 



A ce moment-là, il ressentit que son cœur était léger et ne souffrait plus. De retour chez lui, il alla 

à l’hôpital pour vérification. Le docteur dit : « C’est tout à fait un miracle ! C’est impossible à 

expliquer médicalement mais seulement avec la foi ! » 

 

Willy n’a jamais pris de médicaments, n’est jamais allé à l’hôpital avant de revenir une seconde 

fois à Naju. C’était le 16 mai 2006 qu’il revint à Naju et il fut parfaitement guéri. Certaines 

personnes ont été guéries de leurs maladies à cent pour cent, d’autres ont été sauvées de crises 

éminentes, celles d’être tuées, en suivant le Seigneur et la Sainte Mère.  

 

N’oublions pas que nous sommes seulement un instrument du Seigneur quoique nous fassions. 

Devenons des âmes plus humbles, méditons sur l’âne qui a transporté Jésus sur son dos, qui a 

pris soin de Jésus avec précaution afin qu’il ne tombe pas de son dos. Si l’âne, heureux, avait 

sauté de joie et d’orgueil quand le peuple acclamait Jésus qui entrait à Jérusalem, Jésus aurait pu 

tomber ! 

 

Chers pèlerins, dorénavant, soyons plus humbles pour le reste de notre vie ! 

Puisque Jésus aime tant ses enfants en ce monde, Il a manifesté son Amour en venant à eux sous 

forme de pain cachant sa divinité et même son apparence humaine. Il vint à nous en personne 

sous la forme de pain à cause de son grand Amour pour nous. Mais beaucoup d’âmes s’occupent 

peu de sa Présence réelle, l’insultent en recevant des Communions sacrilèges et en le négligeant 

avec ingratitude.  

 

Comme cela doit être dur d’essayer de nous donner l’Amour si nous ne pouvons pas l’accepter, 

que peut-Il faire pour nous à qui Il a donné la liberté ? Notre Seigneur Jésus qui est présent dans 

le Mystère de la Sainte Eucharistie, est une fontaine qui ne s’assèche jamais, une médecine qui 

peut sauver les âmes malades et un docteur avec son patient. Il aime même les âmes qui se sont 

distordues et se sont salies à cause du péché parce qu’Il nous aime. Ainsi quand nous revenons à 

Jésus à travers le Sacrement de la Confession, Il lave nos péchés qui salissent nos âmes et nous 

permet de rester en Son amour. 

  

Tant de personnes en ce monde s’inclinent devant les gouvernants terrestres et les flattent, alors 

que seulement très peu d’enfants s’agenouillent devant le Seigneur du Ciel, 

Le Roi de l’Univers, l’adorent et Lui demandent des grâces. Cela fend mon cœur. Quelles 

douleurs le Seigneur et la Sainte Mère ne ressentent-ils pas dans leur cœur ? 

 

S’il est délaissé, même le sol le plus fertile retourne à l’état sauvage. Ainsi l’eau stagnante d’une 

mare pourrit. Vous comprenez bien cela ? C’est pourquoi, enlevons toutes les pierres de notre 

cœur, déracinons toutes les mauvaises herbes et armons-nous du repentir, des prières et de la 

Parole. 

 



En cette époque, les démons corrompent les consciences de nombreuses personnes en leur 

faisant commettre des péchés d’impureté, même en les poussant au meurtre, en détruisant la 

dignité humaine en pratiquant l’avortement, en les entraînant dans l’erreur et dans toutes sortes 

de péchés comme la corruption, l’injustice, la malédiction, des mots blessants, la haine et la 

revanche. Ils les font marcher sur le chemin de l’égoisme. Comme mon Fils est affligé quand Il 

voit ainsi ses enfants ! 

 

Tout du moins, nous qui connaissons Jésus et la Sainte Mère, demeurons éveillés et pratiquons 

les Messages d’Amour que Jésus et la Sainte Mère nous ont donnés. Confions le reste de notre 

vie au Seigneur et à la Sainte Mère, qu’elle soit brève ou longue, et marchons sur le chemin 

d’Amour en tant qu’humbles personnes.  

 

L’orgueil peut détruire le Ciel mais l’Amour peut soulever le Ciel. Armons-nous de l’Amour. 

Amen ! 

 

 

 

Adresse:  

Chapelle Notre-Dame de Naju 

12, Najucheon 2-gil, Ville de Naju, Jeollanam-do,  

Corée du Sud (code postal : 58258)  

 

Tél: 82-61-333-3372 

Fax: 82-61-332-3372  

Website : http://www.najumary.or.kr/French/index.htm 

Facebook : https://www.facebook.com/NotreDamedeNaju 

Courriel: najumaryfr@gmail.com 

" Marie, l'Arche du Salut "  
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